



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCION REGIONAL DE EDUCACION
OFICINA DE IMAGEN INSTITUCIONAL



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

NOTA DE PRENSA N° 007-2014-GR.CAJ/DRE/OF IMG.RR.PP.C

Gobierno Regional creará más jardines y colegios

El Gobierno Regional Cajamarca, a través de la Dirección Regional de Educación, creará más jardines de infancia y colegios secundarios en el marco del programa: “Incremento en el acceso de la población de 3 a 16 años a los servicios educativos públicos de inicial, primaria y secundaria”, así lo dio a conocer el director de Gestión Institucional, Yone Asenjo Calderón, durante la capacitación a directores y equipos técnicos de las 13 UGELs de la región Cajamarca.

Como se sabe, en el primer periodo de gobierno del presidente, Gregorio Santos Guerrero, se crearon **mil jardines de infancia** garantizando el acceso a la educación formal a más de 20 mil niños(as) de 3 a 5 años, el objetivo de la actual gestión regional es crear otros mil jardines de infancia hasta el 2018.

Asenjo Calderón, dijo: “Si garantizamos que los niños de 3 a 5 años asistan puntualmente a su jardín de infancia en el ámbito rural y urbano de la región Cajamarca, tendremos mejores resultados en la Evaluación Censal de Educación que el Ministerio de Educación aplica a los estudiantes del segundo grado de primaria en Comunicación Integral y Lógico Matemático”.

En el presente año también se priorizará ampliar el acceso de la población de 12 a 16 años a la educación secundaria; para cerrar progresivamente esta brecha, la Dirección Regional de Educación conjuntamente con las UGELs de cada provincia y el Ministerio de Educación crearán los colegios secundarios con plazas presupuestadas en las localidades con alta demanda de atención educativa.

El Gobierno Regional Cajamarca tiene el firme compromiso de incrementar progresivamente el acceso a la educación pública en inicial, primaria y secundaria; una vez que se haya incluido a la educación a la población de 3 a 16 años se trabajará con los padres de familia, maestros y autoridades para que los escolares terminen sus estudios secundarios.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 17 de marzo de 2015

Se agradece su difusión
Dirección Regional de Educación